



595 m<sup>2</sup>

Réf. VBE210040

17 500 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à vendre (06230)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

A l'origine, la Villa fut bâtie en 1931 pour Louis Le Sidaner, fils du peintre post-impressionniste Henri Le Sidaner, selon les plans de l'architecte grassois Jean Bouchet formé à Paris chez Redon et Tournaire. L'idée majeure de l'architecte fut d'implanter la villa sur la partie haute du terrain en utilisant la pente naturelle pour réaliser une villa rectangulaire sur quatre niveaux et au nord de celle-ci, trois escaliers rectilignes superposés participent à la justification de son appellation « La Ligne Droite ». L'architecture particulièrement soignée décline toutes les caractéristiques du ...

Originally built in 1931 for Louis Le Sidaner, son of the post-impressionist painter Henri Le Sidaner, this villa takes inspiration from the plans of the Grasse architect Jean Bouchet, trained in Paris at Redon and Tournaire. The main idea of the architect was to construct the property on the upper part of the land, using the natural slope to create a rectangular villa on four levels. On the north side of the property, three superimposed rectilinear staircases form the origin of its name "La Ligne Droite" ("the straight line"). The carefully preserved architecture reflects the characteristics ...

## SAVILLS SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

8 avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

